El comentarista está ahora de vacaciones

TVN silenció a Víctor Gutiérrez

El periodista se negó a suavizar sus comentarios en cámara, por lo que debió dejar el "Día a día". De seguir en el canal, se incorporaría a "Con mucho cariño" y "De pé a pá" como productor periodístico.

LAURA LANDAETA L.

os 52 segundos que Victor Gutiérrez demoró en exhibir las fotos desnudas de Fabrizio -que le costaron no sólo la imagen, sino también el trabajo al bailarin axé- no dejan de tener coletazos. Esta vez, el afectado fue el propio Gutiérrez, para quien la nota tuvo un autêntico efecto boomerang.

Al director ejecutivo del canal, Eugenio García, le disgustó tanto la información entregada por el comentarista que no dudó en dar órdenes precisas a sus subaltemos. Según relata una fuente, "Eugenio dice que TVN también tiene tejado de vidrio en esos temas y que no podemos seguir desprestigiando a gente de la competencia a causa de su sexualidad, porque esto podría jugar en nuestra contra

El exabrupto de Gutiérrez no era el único episodio que tenía molesto al ejecutivo. Como es de público conocimiento, antes de que las fotos de Fabrizio salieran en "Dia a dia", Italo Pasalacqua había tenido una muy publicitada salida de madre poniendo en duda la sexualidad de Cristián de la Fuente. Batos dichos, por cierto, también habrian sido cuestionados por el director ejecutivo del canal.

Según relata una fuente, el viernes pasado (48 horas después de la ya famosa revelación) a Gutiérrez se le pidió que "suavizara sus comentarios en pantalla". De no hacerlo, deberia salir del aire.

El periodista se negó a acatar la solicitud de sus superiores, con lo que se despidió automáticamente de su trabajo en "Día a día". Gutiérrez no pudo decir adiós en cámara ya que, justo después de la reunión, se tomó dos semanas de vacaciones que tenía pendientes.

Ahora, el comentarista prefiere dejar el tema hasta aqui y señalar, escuetamente, que "yo no he sido despedido de TVN". También agrega que "estoy de vacaciones y si regreso o no, lo determino en estas semanas de descanso".

Productor periodistico

De acuerdo a una fuente de "Día a dia", no todo el equipo estaba de acuerdo con que Gutiérrez mostrara las fotos de Fabrizio en pantalla. No obstante, la editora periodistica y la directora del espacio no tuvieron problema en hacerlo, con las debidas franjas negras que taparon los genitales y el trasero del gulán carrioca.

negras que aspanta no el trasero del galán carioca.

Este acuerdo del equipo habría sido un atenuante de la situación de Gutiérrez, si bien los directamente involucrados no lo reconocen de esa forma.

De todos modos, y pese a que el periodista no se cierra a la idea



de irse a otro canal, TVN sigue interesado en tenerlo entre sus filas.

En efecto, Gutiérrez ya ha sido invitado a incorporarse al equipo de "Con mucho cariño" en calidad de productor periodístico. También "De pé a pá", programa en el que dejó de trabajar a comienzos de año en forma permanente, quiere tenerlo nuevamente en el equipo.

Lo que se valora del trabajo de Gutiérrez es su capacidad de productor y sus contactos a nivel nacional e internacional. No envano, hasta Susana Giménez ha querido incorporarlo a su equipo de producción luego de entrevistado en Argentina por el tema Bolocco. Según se supo, Eduardo Dominguez también tiene la intención de incorporarlo al equipo de "Noche de juegos" y al nuevo proyecto televisivo que reemplazará a "Pase lo que pase".

De esta forma, y pese a que el periodista no seguirá en pantalla en el corto plazo, TVN no ha pensado, como se especuló en un comienzo, deshacerse de él en forma permanente.

Tal como relata una fuente del canal, la idea de la estación es que se le baje el perfil a los comentarios de los panelistas de los programas misceláneos, y que no vuelva a provocarse un revuelo como este a causa de un tema netamente privado en la vida de los famosos.

TVN silenció a Víctor Gutiérrez [artículo] Laura Landaeta L.

Libros y documentos

AUTORÍA

Landaeta, Laura

FECHA DE PUBLICACIÓN

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

TVN silenció a Víctor Gutiérrez [artículo] Laura Landaeta L. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile